



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Terjunkan Tim DDS, Wujudkan Keharmonisan dengan Warga"

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 8, 2023 - 12:27



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Terjunkan Tim DDS, Wujudkan Keharmonisan dengan Warga"

SAGARANTEN - Dalam rangka mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, Bripda Johannes Simanjuntak, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada Jumat, 08 Desember 2023, di Kampung Ciputat Desa Puncak Manggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Pukul 11.00 WIB, Bripda Johannes bersama timnya menyambangi warga dengan hangat. Kegiatan DDS ini menjadi momen akrab antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat setempat. Dalam pertemuan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Salah satu poin yang diungkapkan adalah Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diajak untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai upaya menciptakan keamanan yang bersifat inklusif.

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Johannes juga memberikan himbauan kepada warga agar proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar mereka. Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui layanan pesan WhatsApp apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan.

Bripda Johannes juga mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.

Dalam konteks keamanan lebih luas, warga diminta untuk ikut berpartisipasi dalam pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang jika mengetahui atau mendengar adanya kejadian serupa di wilayah Desa Puncak Manggis.

Terlepas dari aspek keamanan, warga juga diminta untuk waspada terhadap risiko cuaca ekstrem yang seringkali menyebabkan tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir. Kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten, warga diminta untuk segera melaporkan kejadian tersebut guna mendapatkan bantuan dan langkah-langkah preventif.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Beliau menekankan bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat dapat menciptakan situasi kamtibmas yang baik dan kondusif. Dengan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Desa Puncak Manggis dapat menjadi contoh keamanan dan kenyamanan bagi seluruh warga.